

ange des NSG.-Wien

richten aus  
Verwaltung  
der  
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamteinhalt:  
Gaupresseamtsleiter  
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:  
Hans Mücke / Wien, 1.,  
Rathaus / fernr. A 28.500  
Klappen 002, 263, 069

# Rathaus Korrespondenz

AUSGEG.-VOM GAUPRESSERAMT IN VERBINDG.-MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS-U-ORGANISATIONSAMT D-STADT WIEN-

Wien, 30. November 1940

## Eiffelturm aus 70.000 Zigaretten

Die Gefolgschaft der Wiener Städtischen Gaswerke unterhält, wie auch andere städtische Betriebe, mit ihren eingerückten Kameraden ständigen und engsten Kontakt.

Nun haben die in der Heimat Verbliebenen schon seit längerer Zeit mit den Vorbereitungen begonnen, um ihren eingerückten Arbeitskameraden eine Weihnachtsfreude zu ermöglichen. Jeden zweiten Monat wurden Spenden gesammelt, jede Woche einmal verzichtete man auf ein paar Zigaretten für die Frontsoldaten. Am Montag werden nun diese Liebesgaben in unzähligen Packetchen abgeschickt werden. Zu welchem Umfang die zahlreichen kleinen Gaben angewachsen sind, können die Gefolgschaftsmitglieder im Direktionsgebäude der Städtischen Gaswerke feststellen.

Im Vortragssaal sind hier 70.000 Zigaretten zu einem gigantischen Eiffelturm aufgebaut, 400 Liederhefte und handliche Bücher mit wertvoller schöner Literatur haben unter geschickten Händen eine getreue Nachahmung des Arc de triomphe in Paris ergeben. Beide Liebesgabenpaketbauten sind sowohl beziehungsvolle Symbole des Siegeswillens, als auch der Kameradschaft, die Frontsoldaten und Heimatfront erfüllt.

Amtstag in Laxenburg  
=====

Der Stadtbeigeordnete für den Landbezirk Dr. Tavs setzt die Reihe der Amtstage am Montag, den 2. Dezember für die Gemeinden Laxenburg, Achau und Biedermansdorf fort. Der Aussprachenabend, an dem die Volksgenossen Gelegenheit haben, mit Dr. Tavs dringende Fragen und Wünsche zu besprechen, findet um 19 Uhr abends im Gasthaus Tinkhof in Laxenburg statt.

oooOooo

Die Münchner Gewichtsheber und die Linzer HJ-Schwimmer im Rathaus  
=====

Im Gobelinsaal des Rathauses begrüßte heute, 30. November 1940, mittags, Gausportführer, Beigeordneter Kozich im Namen des Reichsleiters Reichsstatthalters Baldur von Schirach die Münchner Gewichtshebemannschaft, die unter Führung des Gaufachwartes Schmidt in Wien weilt und abends in den Sofiensälen ihre Kräfte mit einer Wiener Mannschaft messen werden.

Anschließend empfing der Gausportführer auch die Linzer Gebietsmannschaft der HJ. und Obergaumansschaft des BdM, die am Sonntag, den 1. Dezember in einem Vergleichskampf im Schwimmen auf Wiener HJ-Schwimmer treffen werden.

oooOooo

Goldene Hochzeiten  
=====

Heute, 30. November 1940, feiern in Wien die Ehepaare Karl und Anna Schmidt, 18., Hofstattgasse 19, Franz und Barbara Pill, 10., Humboldtgasse 42 und Friedrich und Anna Faulmann, 25., Perchtoldsdorf, Kolonieplatz 10 das Fest der Goldenen Hochzeit. Den Ehejubilaren wurden mit Ehrengaben und Erinnerungsurkunden die Glückwünsche der Stadtgemeinschaft übermittelt.

oooOooo